# 授業報告

2016.2.9

板橋区立板橋第四小学校 5年生

# 自分のなりたいシゴト

# バスケ選手

## どんなシゴトかな?

【感想】こんかい、いろんなシゴトのできるコツやいろんなことを知りました。楽しかったです。

## 「バスケ選手」のシゴトでできるエコ

バスケの試合中に飲むための水分をペットボトル飲料ではなく、水筒をもってくる。

#### 事務局からのひとこと

ペットボトルの材料である石油を無駄にしないように、水筒を試合のときに持ち歩く、いいですね。練習も効率的に実施すれば照明やエアコンなどの節約になり、省エネにもつながりますね。頑張ってください(3Rおじさん)。

#### 自分のなりたいシゴト

## かんごしさん

#### どんなシゴトかな?

【感想】この学習で2050年には、いまのままいくと大変なことになってしまうということがわかりました。なので私は今できること そしてかんごしさんなど自分たちのなりたい仕事でリサイクルなどエコをするようにしたいです。

## 「かんごしさん」のシゴトでできるエコ

ちりょうで使う道具などはきれいにていねいにつかい、リサイクルなどをしてゴミをへらしたいです。2050年になったときに大変なことにならないように、病院だからといってだんぼうやれいぼうを入れすぎずに CO2をへらしたいです。そして自分からもかんじゃさんに声をかけたりして、この地球が大変なことにならないようにしたいです。

#### 事務局からのひとこと

患者さんへ声掛けして地球環境問題の重要性を訴える、素晴らしいですね。院内に鉢植えの植物を置くようにすれば患者さんの心も和みますし、植物は光合成でCO2を吸収するので地球温暖化防止に貢献するかも(フォレストおじさん)。

## 自分のなりたいシゴト

## けいさつ

## どんなシゴトかな?

【感想】ぼくは今までリサイクルをしても何もいみがないと思ったけど、今日学習したおかげで意味があるということがわかって、 もっとやろうと思いました。

# 「けいさつ」のシゴトでできるエコ

- 落ちていたあきかんなどをごみばこに入れる。
- 紙をうらおもてつかう。
- ・紙を大切につかう。

#### 事務局からのひとこと

警察官が率先してゴミを拾う、素晴らしいですね。先日、いつも探鳥会で利用している河川敷のゴミ拾いを実施しました。 空き缶やペットボトルでゴミ袋がいっぱいになりました。これらをリサイクルに回すことで省資源につながりますね。その前にゴミを捨てないという市民に対する啓発も警察官の仕事としてあるかもしれません(バードおじさん)。

## 自分のなりたいシゴト

#### 作家

#### どんなシゴトかな?

【感想】この授業で、しょう来の地球の温度が40℃くらいになっていることを知り、とてもおどろきました。でもわたしができることをすれば、地球の未来は変えることができると思うので、しょう来のためにも今がんばっていきたいと思いました。

## 「作家」のシゴトでできるエコ

作家に原こう用紙はかかせないものだけれど、紙をむだにせずにしたいと思いました。またえん筆やペンも大切にして、大事に使っていきたいと思いました。そして電気を使いすぎないように時間を決めてやりたいと思いました。

## 事務局からのひとこと

時間を決めて効率よく仕事をする、いいですね。頭の中で構想を練って仕事にとりかかれば書き直しも少なくなり、使用する原稿用紙の量も減り、省資源につながりますね。原稿の内容にも地球環境問題を取り上げていけば、読者への啓発にもつながりますね(3Rおじさん)。